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令和２年大船渡市教育委員会第８回定例会会議録 

 

1．日   時 

令和２年８月 26 日（水） 午後２時から午後３時 15 分まで 

 

2．場   所 

大船渡市役所 教育委員会会議室 

 

3．出席委員の氏名 

教   育   長    小 松 伸 也 

教育長職務代理者    柏 崎 正 明 

委      員    熊 谷 テイ子 

委      員    村 谷 志 保 

委      員    鈴 木 晴 紀 

 

4．説明等のため出席した職員 

教育次長兼教育総務課長   遠 藤 和 枝 

学 校 教 育 課 長   佐 藤   真 

中 央 公 民 館 係 長   鈴 木 英 行 

 

5．議    事 

議案第１号 令和２年大船渡市議会第３回定例会に提案する議案（教育に関する事務に

ついて定める部分）を作成することについて 

 

6．報告事項 

 （教育総務課） 

   ① 令和２年度大船渡市立博物館教育普及事業体験学習「縄文土器製作会」の実施結果

について 

   ② 令和２年度大船渡市立博物館教育普及事業「個人所蔵資料くん蒸サービス」の実施

について 

③ 令和２年度岩手県立博物館・大船渡市立博物館共催事業「自然観察会～碁石海岸の

秋の生き物観察」の実施について 

（学校教育課） 

① 夏休み中の児童・生徒の様子について 

② 第４回市内小中学校長会議の内容について 

③ 令和元年度学校給食費収納状況について 

④ 令和２年度気仙地区中学校総合体育大会の結果について 

（生涯学習課） 

① 令和２年度初級英会話講座「これからはじめる英会話」の開催について 
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7．会議の大要 

（教育長） 

・令和２年大船渡市教育委員会第８回定例会の開会を宣言する。 

・令和２年第７回定例会の会議録について、質問、意見を求めた結果、教育委員の承認

を得る。 

・諸報告事項について、事務局等の説明を求める。 

（教育次長兼教育総務課長） 

・別添資料等により報告する。 

（学校教育課長） 

・別添資料等により報告する。 

（中央公民館係長） 

・別添資料等により報告する。 

（教育長） 

・追加報告を求める。 

・追加報告がないことを確認後、報告事項についての質問、意見を求める。 

 （教育長職務代理者） 

   ・縄文土器製作会の野焼きは暑い中での作業となり、職員の負担も大きかったことから

ボランティアを募集するなどし、職員の負担軽減を図っていくことも必要かと思う。 

 （教育次長） 

   ・特に暑い日だった。夏休み期間中は一番人気があるため、熱中症への安全対策を万全

に講じていかなければならないと感じた。 

 （教育委員） 

  ・学校給食費の１食単価は小学校で 265 円、中学校は 291 円。これは材料費だけの単価

だが人件費なども含めた単価はいくらか。 

  ・未納額が年々少なくなってきている。他市町村と比較しても未納額は少ないのではな

いか。 

（学校教育課長） 

  ・人件費も含めた単価は把握していない。次回、提示したい。 

  ・未納者の主な要因には、親の意識や経済的理由など様々なケースがある。電話や戸別

訪問を行い、保護者にとって有利となる場合には、市の制度の説明や必要に応じて手

続き方法等も伝えるなどしており、その積み重ねにより収納率が上がっている。 

（教育次長） 

  ・北部給食センターの予算だけで 6,000 万を超えている。他にも調理場が４箇所ある。

食材費だけで 1億だが、総額２億近くかかっているだろう。この１食単価の倍、ある

いは３倍かと思う。 

（教育長） 

  ・不能欠損した部分もあるのか。 

（教育次長） 

  ・不能欠損は、まだである。 

（教育長） 
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・この未納額は現年度分か。過年度分も含んでいるのか 

（学校教育課長） 

  ・現年度分である。 

（教育長） 

  ・過年度分も含めると、未納額はもっと増える。三陸町時代の未納分が徴収されていな

い。同じ比率でいけば、どんどん減ってきている。 

（教育長職務管理者） 

  ・夏休みなど長期休業明けは不登校が増える傾向にある。学校は感染防止に加え、熱中

症対策が求められ、教職員の負担がいつにも増して増えているかと思うが、子ども達

の抱えている悩みや不安、ストレスを出来るだけ見逃すことがないよう、子ども達と

向き合う時間を大事にし、子ども達のケアに努めてほしい。 

（学校教育課長） 

  ・７月末から緊急スクールサポートスタッフが各学校に１名ずつ順次配置され、教職員

の負担軽減のために、事務作業、教職員の補助、緊急コロナウイルス関連の消毒作業

などの手伝いをしている。配置された学校からは消毒作業に労力が割かれていたため、

非常にありがたいという話があり、いい感触を得ている。 

（教育委員） 

  ・縄文土器製作会の参加者の中で、前回参加した方は何人くらいか。 

（教育次長） 

  ・前回も参加したかどうかは確認していない。 

・土器製作会は、ぜひ毎年開催してほしいという声があった。 

（教育長） 

  ・初級英会話講座について、定員 20 人に対し 15 人は少ないのか。 

（中央公民館係長） 

  ・去年は、定員 10名に対し 20 人以上の申込みがあった。新型コロナウイルスの影響も

あるかと思う。 

（教育長） 

  ・良い事業なので、来年も継続してほしい。 

（教育長職務代理者） 

  ・校長会議で学校統合の進捗状況について、何か意見等は無かったのか。 

（教育次長） 

  ・特に無い。 

（教育長） 

  ・校長会議は昨日の午後に開催したが、午前中に校長会を行っている。もしかすると校

長会で意見等が出たかもしれない。 

（教育長） 

・その他、質問、意見がないことを確認後、諸報告を終了する。 

（教育長） 

・開議を宣言する。 

・日程第１、会期の決定について、会期を１日とする。 
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・日程第２、議案第１号についてであるが、資料が部外秘であることから秘密会にした

いと考えるがよろしいか。 

（教育委員） 

・異議なし。 

（教育長） 

・それでは、会議規則第 13 条第１項の規定により、議案第１号は秘密会とする。 

 一般傍聴人は退席を願う。 

～議案第１号 令和２年大船渡市議会第３回定例会に提案する議案（教育に関する事

務について定める部分）を作成することについては、秘密会のため会議録省略～ 

（教育次長が説明し、教育長が採決を諮る。全員異議がなく、議案第１号は原案どお

り可決される。） 

（教育長） 

・秘密会を解き、会議を続行する。 

（教育長） 

・その他、質問・意見、追加議案がないことを確認後、議案審議を終了する。 

・令和２年大船渡市教育委員会第８回定例会の閉会を宣言する。 

 

 

会 議 録 作 成 者  教育長   小 松 伸 也 

 

 

会 議 録 署 名 者  教育長 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

委 員 

 

 

委 員 

 

 

委 員 


